

7A8



2695 Euro für herzkrankte Kinder

Alljährlich sammelt Jutta Feichtinger aus **Esternberg** — selbst Mutter eines Herzkindes — in der Adventzeit für herzkrankte Kinder. Insgesamt konnte ein Erlös von 2695 Euro an Familien in Münzkirchen, Esternberg und an zahlreiche Herzkinder in Oberösterreich sowie an das Linzer „Teddyhaus“ (eine Unterkunft für El-

tern) überreicht werden. Besonderer Dank ergeht an alle, die sie unterstützt haben, vor allem den Esternberger und Sighartinger Adventmarkt, die Goldbaubengruppe Esternberg, den Sport- und Kulturausschuss der Gemeinde Esternberg, die Familie Krennbauer aus Schardenberg und die zahlreichen Kleinspender. Im Bild v. l.: Bgm. Rudi Haas und Mitglieder des Kulturausschusses der Gemeinde Esternberg und Jutta Feichtinger mit Sohn Christian.